



Les jeunes d'ACT School Youssoufia cultivent leur jardin

QUE FAUT-IL ?

Vous avez des idées ?

Vous avez les ressources pour les réaliser ?

Vous avez la volonté de commencer ?

Idées, ressources et volonté sont nécessaires mais ne suffisent pas.

Les idées doivent être chevillées au corps, les ressources doivent être bien utilisées et la volonté sincère, persévérante et inflexible.

هل لديك أفكار؟

هل لديك الموارد لتحقيقها؟

هل لديك الإرادة للبداية في تحقيقها؟

الأفكار والموارد والإرادة كلها ضرورية ولكنها ليست كافية.

يجب على الأفكار أن تكون لصيقة بك، ويجب استخدام الموارد بشكل جيد، ويجب أن تكون الإرادة صادقة ومثابرة و صامدة.

RÉALISATIONS DES JEUNES

Les participants MAHIR partagent leur réflexion sur l'article : Turning Nairobi's Public Libraries Into "Palaces for the People"

Pour l'exercice hebdomadaire de cette semaine, les participants MAHIR ont été invités à exprimer leurs réflexions sur l'article [Turning Nairobi's Public Libraries Into 'Palaces for the People'](#).

Voici ce qu'a rédigé, Mohamed Boublouh, 22 ans et Meryem Bouizgar, 23 ans :



Texte de Mohamed »



Texte de Meryem »

Les jeunes partagent leurs expériences et connaissances à travers des podcasts

Les participants de MAHIR Rabat et ACT School El Jadida ont publié 2 nouveaux épisodes de leur podcast hebdomadaire.

Ecoutez les podcasts en cliquant sur les liens ci-dessous :



M Pod #83 »



asejPOD #8 »

Les participants d'ACT School El Jadida publient leur premier magazine de l'année

Dans ce numéro spécial, les participants partagent quelques-unes de leurs réalisations, leurs apprentissages et des expériences vécues lors de l'événement NABNI #4.



asejMAG »

ACTUALITÉS DE NOTRE RÉSEAU

“La philosophie andalouse” avec Ali Benmakhlouf

Le mardi 21 mars, les participants de MAHIR Centre Benguerir ont eu l'occasion d'assister à une conférence animée par M. Ali Benmakhlouf.

M. Benmakhlouf a expliqué comment la pensée grecque est arrivée en orient, en Andalousie, puis en Europe. Ce périple a été initié par les califes de Bagdad au 8ème siècle quand ils ont construit Bayt Al Hikma pour traduire les textes grecs en syriaque et puis en arabe.



[Lire la suite »](#)

Les jeunes du programme NACELLE participent à un atelier de pâtisserie

Mardi dernier, le chef pâtissier Rachid Alami, a animé une suite d'ateliers de pâtisserie avec les jeunes du programme NACELLE. Un atelier qui a permis aux jeunes de réussir à préparer différentes recettes de gâteaux et de biscuits, malgré leur manque de connaissances culinaires.



[Lire la suite »](#)

ÉDITIONS PRÉCÉDENTES DE NOTRE NEWSLETTER

